

Forums pour les joueurs

Addiction jeux

Par Profil supprimé Posté le 02/08/2019 à 05h40

Bonjour,

Je suis la car j'ai une addiction aux jeux en tous genres (jeux à gratter, jeux en ligne). C'est pour quoi je viens sur ce site pour me faire aider. Je n'arrive pas à m'arrêter et je vais au-delà du montant que je m'étais fixé. Ça me bouffe la vie. Autour de moi personne ne comprends ce n'est pas facile non plus d'en parler et de comprendre quand on ne joue pas. Chaque fois que je passe devant un bureau de tabac je me sens obligé de m'y arrêter. Et quand je n'ai pas d'argent pour m'y arrêter je me sens frustré. Aidez moi svp.
Merci à vous

1 réponse

LiliB - 16/08/2019 à 01h06

Bonjour Amélie, tout d'abord bienvenue parmi nous.

Merci pour votre témoignage.

Votre addiction aux jeux date de combien de temps ?

Avez-vous vécu ou vivez-vous des situations qui font en sorte que le jeu vous sert en quelques sorte de palliatif ?

Au plaisir de vous lire.

Bon courage !